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もりたん通信 ～第５６号～ 
令和元年１１月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

イオン京橋店が閉店。少しさみしい・・・。 （西淀川営業所・松下真司） 

こんにちは、松下真司です。先日、嫁の買い物に付き合わされ、イオン京橋（旧

ダイエー）に行ってきました。閉店することは知っていましたが、詳しい日にちまで

は知らず、お店に着くと９月末で閉店というチラシが貼ってありました。いくつかの

店舗は閉めており、開いているお店も品数が少なくなっていました。チラシには、開

業１９７１年とあり、学生の頃から買い物に行っていましたので、少しさみしい感じが

しました。建て替えする様子で、４～５年後に再開する見込みとのことです。 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆増収増益だったのに・・・◆ 
こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第５６号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、９月の末に決算で、おかげさまで業績は増収増益だったのですが、 

税理士さんから指摘されました。「販管費が大幅に増えています」と。 

これまで、私は交際費のことしか指摘されたことはありませんでした。ただ、 

指摘された販管費を確認してみると、３年前の１．３倍、５年前の１．５倍に 

膨れ上がり、そして、なんと現預金が期初より大きく減っていたのです。 

増収増益なのに、現金が減る。これが勘定合って銭足らずということかと思いましたが、税理

士さんから指摘され、何がそんなに増えているのか確認したところ、とくに業務委託費、研修費、

通信費、それからソフトウェアといったところが大幅に増えていました。 

働き方改革の中で、私たちも効率化のために、いろいろ新しいものを導入してきました。メディ

アや講演で知っては、これがあると便利だ！効率化できる！と、様々なＩＴシステムなどを導入し

ていきました。また、それらを導入する際、初期投資として５０万円ですよと言われ、それでここま

で社員の効率が上がるならいいなぁと、次から次へと導入していったわけですが、その後の保守

料や更新料等が、丸亀製麺のトッピングがごとく、ちょろちょろちょろちょろ追加され、雪だるま式

にランニングコストが膨れ上がっていったのです。 

もちろん、導入したものがしっかりと成果に繋がっていればいいのですが、導入しては、浸透、

定着しないまま次の新しいものが導入され、以前のものが消化されていない状態で、また新しい

ものが導入され･･･。しっかりやり切った上で自社に合っていないのであれば、中止すればいい 

のですが、やり切る前に新しいものが導入され続け、結果、現預金が減少･･･。 

私たちの本業は建材を販売することです。今期は、そのあたりをしっかりと注視

していきます。皆さんも、働き方改革の中で効率を上げるために導入したものにつ

いて、一度、検証されてみてはいかがでしょうか。 
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※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

実は、沖縄のカレー屋で働いていました。 （本社・細川直昭） 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

小さいドングリからあっという間に （西営業所・千田雅之） 

ラグビー日本代表に大感動！！ （本社・上村元亮） 

大阪のウイスキーイベントが今年から中止に・・・ （本社・京谷貴朗） 

こんにちは、上村元亮です。みなさんはラグビーワールドカップ見られましたか？？ 

私は思いっきりにわかファンなのですが、日本代表の戦いにすごく感動してしまいまし

た！！詳しい事はわかりませんが、世界のトップレベルのチームに互角以上に 

戦い、全員が必死に相手にくらいついている姿が印象的でした。ラグビーならでは 

のチームの一体感と選手達が自分を犠牲にする献身的な姿を見て、自分ももっと頑張

って生きていかないといけないなと、少し考えさせられました。 

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。毎年１０月の恒例だった大阪のウイスキー

イベントが、今年から中止になってしまいました。確かに、去年は会場を１部屋から

２部屋に増設していたにも関わらず、人人人で、ぎちぎちの人口密度で各ブース 

に人が群がり、後ろで並んでいる人がブースに辿り着けないような状況。運営側も

対応しきれておらず、致し方無いのかなと。その代わり、飲食店や酒販店などの業

務店向けの招待制のイベントが増えて来ているようです。 

こんにちは、千田雅之です。先日、休日に庭を見ると２、３年前に切り倒したと思

った木がさらに大きく復活していました。隣の屋根までかかっていたので、脚立に上

り、２時間程かけて真剣に細かく伐採しました。気づいてみると庭が枝だらけ。 

翌日のゴミ出しに袋詰めすると、全部で１２袋の大量のゴミが発生。元々拾って 

きたドングリが勝手に育って大きくなったのが原因ですが、小さいドングリからあっ

という間に、家の屋根の高さまで育った自然の生命力を実感しました。 

こんにちは、細川直昭です。最近、家の近所で雰囲気の良い沖縄料理屋さんを

発見しました。けっこう沖縄が好きで、実は２０代の頃に沖縄のカレー屋で働いてい

た事があるんです。そこから沖縄独特の空気感にハマってしまい、昔は頻繁に行っ 

ていたのですが、気付けばなかなか行けておらず…。久々に気分だけでもと沖縄 

料理屋に行ったら、また沖縄熱が再発してきました！でもなかなか時間もお金もな

いので、本屋でまっぷるを買って、とりあえず行った気分になるとします。 


